

Permanence du prêtre :

Le matin, de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel 03 26 82 06 42

Messes dominicales : Samedi 18h30 à Taissy

Dimanche 9h30 à Trois-Puits et h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil

Mercredi tous les 15 jours à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

Email : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine Massart 06 11 44 63 27

**PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER**

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 242

Du 11 janvier au 1^{er} février 2015

A QUOI SERT LE BAPTÊME ?

Le baptême est un engagement conscient à vivre notre vie quotidienne et toutes nos responsabilités humaines, à la façon que Jésus nous a montré.

Bien sûr, quand il s'agit d'enfants, ce sont les parents qui s'engagent à montrer ce chemin à leurs enfants, par l'éducation et surtout par leur exemple.

Ce chemin que Jésus nous montre, notre Pape François vient de le résumer en cinq points, à l'occasion du rappel qu'il a fait au monde des religieux.

Premier point : Là où il y a des chrétiens, qu'il y ait de la joie ! Car un chrétien triste est un triste chrétien ! Une joie profonde et paisible qui n'est pas détruite par les petits et gros soucis de la vie.

Deuxième point : le chrétien manifeste que le message d'amour de Jésus, est possible à vivre. Habité par l'Esprit de Jésus, tout être humain peut vivre comme a vécu le Christ.

Troisième point : le chrétien doit s'efforcer de construire des communautés. Vivre ensemble, s'écouter, s'accepter différents, se pardonner, se respecter, c'est vivre à la suite du Christ. Malgré ses multiples formes, l'Eglise vit cette unité.

Quatrième point : Les communautés ne sont pas des sectes. Le chrétien ne se renferme pas dans un groupe, mais il va vers les autres en étant missionnaire dans ce qu'il fait et ce qu'il est.

Cinquième point : Le chrétien ne se referme pas sur le passé de l'histoire, mais il écoute et discerne ce que le monde actuel a besoin de vivre et de modifier. La vie doit s'adapter aux progrès et aux avancées positives du monde. Le chrétien est inspiré de l'Esprit-Saint pour une véritable progression vers la justice, la paix, la fraternité.

Le baptisé est donc celui qui garde la joie de l'Evangile, et s'efforce de vivre vraiment le message du Christ. Le Baptisé construit cela, grâce à une vie fraternelle. Il a l'audace de la mission, tout en écoutant l'Esprit dans une grande disponibilité.

Texte inspiré de celui du pape François s'adressant aux religieux

Baptêmes : Cormontreuil : 18 janvier, Gilles COCHOIS
31 janvier, Lucille SOUDANT

St Vincent : La grande fête des vigneron, le 22 janvier. Notre village de Trois-Puits est fidèle à cette belle tradition. La confrérie de St Vincent, en costumes traditionnels, nous invite à la messe de 10h30 en l'église de Trois-Puits ce 22 janvier. C'est le père Jean Larghi qui viendra célébrer cette messe, après avoir été bénir les vignes à l'entrée du village. Bien sûr, après la cérémonie, le champagne sera offert par la confrérie, dans la salle communale ; occasion de parler et de se donner des nouvelles les uns aux autres, dans l'amitié.

La basilique St Cotilde va rouvrir officiellement ses portes le samedi 24 janvier à 12h, après avoir été fermée à la suite de l'incendie de la toiture il y a 2 ans. Les associations du quartier s'y retrouveront le samedi après-midi pour quelques animations. Le dimanche, la messe solennelle sera célébrée par Mgr l'Archevêque à 10h30. L'après-midi, des moments musicaux : orgue et concerts divers.

Sur recommandation médicale, l'abbé Michel Pillot va prendre quatorze jours de convalescence du 15 au 28 janvier. Les célébrations et messes seront assurées aux horaires habituels par les abbés Jean-François Pinard et Daniel Beauchart. Une permanence est tenue au presbytère. Plusieurs personnes se relayeront pour répondre à toutes les demandes chaque soir de 17h à 18h, et écouter le répondeur.